



Bericht der Fußballabteilung

Liebe Sportkameraden!

Wenn ihr diesen Bericht lest, hat die Vorbereitung auf die 2. Saisonhälfte bereits begonnen.

Beide Seniorenmannschaften haben die 1. Hälfte mit dem durchaus akzeptablen 5. Tabellenplatz in ihrer jeweiligen Liga abgeschlossen.

Es ist umso bemerkenswerter, da die Verantwortlichen beider Mannschaften immer wieder mit Personalproblemen konfrontiert wurden.

Hier hat sich die gute Zusammenarbeit zwischen den Trainerteams (Jens Vogt u. Artur Slyk für die 1. Mannschaft; Christopher Gajewski u. Andreas Fuchs für die 2. Mannschaft) ausgezahlt.

Leider muss Andreas Fuchs aus beruflichen Gründen sein Amt zum Saisonende aufgeben.

Diese Lücke gilt es nun zu schließen,

Im Rahmen des Reservecups 2017 hat die 2. Mannschaft nur knapp den 3. Platz verpasst. Sie mussten sich etwas unglücklich dem SV Herbede II geschlagen geben.

Die 1. Mannschaft hat eine Woche später die Vorrunde der Hallenstadtmeisterschaft leider nicht überstanden. Spielerisch waren sie durchaus mit ihren Gegnern auf Augenhöhe. Allerdings hat sie sich durch kurzzeitige Konzentrationsschwächen um den verdienten Lohn gebracht.

Erfreuliches gibt es aus dem Jugendbereich zu berichten.

Wir können zur neuen Saison 2017/2018 wieder eine A-Jugend melden.

Sie besteht überwiegend aus ehemaligen Ruhrtaler Jugendspielern, die sich wieder zusammengefunden haben. Trainiert werden sie von Manfred Engel und Herbert Jede.

Die Spieler der AH/AL trainieren zwar immer noch fleißig, aber die Spielerdecke reicht nicht für einen regelmäßigen Spielbetrieb.

Weitere Info´s können der Internetseite <http://www.ruhrtal-fussball.de/> entnommen werden.

Natürlich ist hier auch alles andere Wissenswerte bzgl. der Fußballabteilung zu finden.

Mit sportlichem Gruß
Theo Glösekötter